

monumenta-Ausgabe doch wohl in gewissen Maße beeinträchtigt). Juristisch ist dagegen einstweilen nichts einzuwenden. Ich frage mich nur und stelle es Ihnen anheim, ob es nicht angemessen wäre, wenn die Buchgemeinschaft den Nachdruck von Dr. Kaefele's Text-Ausgabe mit einem Honorar für ihn, das nicht sehr hoch zu sein brauchte (ich denke etwa 2-300,-) honorieren würde, (wie es doch vermutlich bei Dr. Bauers "Livländischer Chronik" auch geschehen ist?). Aber wie gesagt, ich stelle das Ihnen und Herrn Prof. Anrich anheim, da ich seitens der Monumenta entsprechende Ansprüche einstweilen nicht erheben könnte. Wenn die Urheberrechtsreform erfolgt, wird es dann andere Vereinbarungen über solche Text-Nachdrucke bedürfen.

Ich bin wieder einigermaßen arbeitsfähig, wenn die Rippenbrüche auch noch schmerzen und mich zum langsamem Ankurbeln nötigen. Zum Glück scheint wenigstens der Kopf nur äußerlich beschädigt, sonst heil geblieben zu sein.

Mit vielen Grüßen

Ihr

Sie werden wohl nichts dagegen haben, daß ich in Ihrem Aufsatz die Überschriften zu den Abschnitten gesperrt statt kursiv setzen lasse (aber nach Ihrem Wunsch stets am Anfang der Zeile, nicht als besondere Zeile), damit sie sich deutlicher hervorheben. Kursiv werden die lateinischen Zitate gesetzt.